

# Une visite pas comme les autres de l'église Sainte-Thérèse

Le 18 octobre 2021 – Modifié à 13 h 02 min le 18 octobre 2021

Yohann Harvey-Simard



Le Centre d'histoire d'Arvida poursuit ses efforts afin de faire de l'arrondissement un véritable musée à ciel ouvert, un projet évalué à 1,5 M\$. Après « Saint-Jean-Vianney aux pieds d'argile », le Centre d'histoire lance maintenant le parcours numérique « Sainte-Thérèse ».

Ainsi, depuis la fin de semaine du 2 octobre, il est possible de visiter l'église Sainte-Thérèse de façon entièrement autonome et gratuite.

Pour ce faire, les visiteurs devront d'abord télécharger l'application du Centre d'histoire d'Arvida sur leur téléphone intelligent. Ils seront ensuite guidés virtuellement par nul autre que Sainte-Thérèse elle-même! Ou pour être plus exact, par son avatar numérique.

Des codes QR seront disposés à certains endroits clés de l'église. Les visiteurs n'auront qu'à les scanner pour que Sainte-Thérèse apparaisse sur leur écran et leur fasse une description du point d'intérêt en question.

« Cette activité d'interprétation va permettre aux gens d'avoir une idée générale du bâtiment », affirme Carl Gaudreault, directeur général du Centre d'histoire Arvida.

## Un projet prometteur

Rappelons qu'à la mi-septembre, le Centre d'histoire d'Arvida avait inauguré un premier parcours numérique, « Saint-Jean-

Vianney aux pieds d'argile ».





En deux semaines, environ 2 500 personnes se sont prêtées à l'expérience. Signe que cette nouvelle formule rencontre du succès auprès de la population, selon Carl Gaudreault. Il s'attend d'ailleurs à un engouement similaire pour le nouveau parcours.

« Même avant la pandémie, on avait l'intention d'utiliser ce nouvel outil-là. On se rend compte que c'est de plus en plus populaire dans le milieu de la muséologie. »

Étant donné que les parcours numériques permettent de visiter des lieux hors musées, il était d'autant plus nécessaire de faire appel à ce nouvel outil d'interprétation. « On ne pouvait quand même pas embaucher du personnel 24h sur 24. Déjà que c'est dur de recruter en ce moment. »

## **Phase 2**

À terme, l'application du Centre d'histoire d'Arvida permettra de partir à la découverte d'autres arrondissements.

Dès ce printemps, un circuit numérique sera progressivement mis en place pour le secteur d'Arvida en commençant par son premier quartier, qui regroupe 180 maisons d'époque. Viendra ensuite le tour du centre-ville et de tous les autres bâtiments de l'arrondissement.

La même démarche sera faite pour les secteurs de Kénogami et Jonquière un peu plus tard.